

Hari Bhayangkara Ke 78, Polres Morowali Gelar Olah Raga Bersama dengan Berbagai Doorprize Menarik Hadiah Utama Sepeda Motor

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Jun 22, 2024 - 14:32



Kapolres Morowali AKBP Suprianto S.I.K,M.H



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepolisian Resort (Polres) Morowali menggelar kegiatan olah raga bersama dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke 78 tahun/1 Juli 2024 di Halaman Mako Polres Morowali, Sabtu 22 Juni 2024 Pagi.

Acara yang dihadiri Kapolres Morowali AKBP Suprianto, S.I.K,M.H, Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki, S.E, M.M.,M.B.A, M.M.AS serta para personel Polres Morowali, Batalyon C Pelopor Krops Brimob Sulteng, Kodim 1311/Morowali, Jurnalis Biro Morowali dan Ibu-Ibu Bhayangkari, Ibu-Ibu Persit serta Undangan Lainnya itu mengangkat tema “Polri Presisi Mendukung Percepatan Ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan Menuju Indonesia Emas”.

Kapolres Morowali mengatakan bahwa kegiatan tersebut diadakan sebagai bentuk kolaborasi yang memperkuat kerjasama dan persatuan antara instansi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah.



“Olah raga bersama ini diharapkan dapat meningkatkan hubungan baik serta mempererat tali persaudaraan antara Instansi Pemerintah,” terang Kapolres.

Adapun rangkaian olah raga bersama diantaranya Jalan Sehat, olahraga senam Power fit, makan bersama di mana para peserta saling berinteraksi dan mempererat hubungan dalam suasana Kebersamaan dan solidaritas yang kuat.

“Selain itu juga ada pengundian Puluhan hadiah atau doorprize dengan Hadiah utama 1 (Satu) Unit Sepeda Motor bagi para peserta olah raga bersama sebagai bentuk apresiasi atas partisipasi dan keikutsertaan Peserta, Hal ini menambah semangat dalam menjalin sinergi yang lebih baik serta menjaga kesolidan dalam menjalankan tugas-tugas kedepannya,” terangnya.

Dalam kesempatan itu juga Kapolres Morowali mengatakan bahwa pentingnya sinergitas dalam mengawal Pilkada Bupati dan Wakil Bupati Tahun 2024.



“Melalui olah raga bersama ini, kami berharap terjalin kerjasama yang semakin erat antara Instansi Pemerintah untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mengawal proses Pilkada Bupati dan Wakil Bupati Tahun 2024,” ucap Kapolres Morowali.

Ia juga mengatakan dengan dilaksanakannya kegiatan tersebut, diharapkan sinergitas semakin kuat dan meningkatnya rasa kebersamaan dalam menjaga keamanan negara.

“Olah raga bersama ini menjadi bukti konkret dan komitmen Polres Morowali dalam mempererat hubungan serta menjunjung tinggi profesionalisme dan dedikasi dalam menjalankan tugas”.